
 

Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Dr. Günter Riegler, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 29. April 2021 von Klubobmann Mag. Armin Sippel, MPA 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Dr. Günter Riegler 
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 27. April 2021 
 
 

Betreff: Inlandsflugverbot für Graz 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 
In der ORF-Pressestunde vom 25. April 2021 informierte die grüne Bundesministerin Leonore 
Gewessler über ihre Pläne, nach der Fertigstellung des Koralm- und Semmeringtunnels ab dem Jahr 
2028, Inlandsflüge von Graz und Klagenfurt verbieten zu wollen. Für die Flugstrecke Wien – Salzburg 
der AUA wurde dieses Verbot bereits von ihr als Beitrag zum Klimaschutz umgesetzt. Über dieses 
geplante „Flugverbot“ für den Flughafen Graz gibt es bereits zahlreiche kritische, beziehungsweise 
ablehnende Stimmen aus der Wirtschaft und auch der Flughafenbetreiber.  
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Welche nachhaltige Auswirkung sehen Sie für den Wirtschaftsstandort Graz, wenn dieses von 
Bundesministerin Gewessler avisierte Flugverbot zur Umsetzung kommt? 


